
CONSOMMABLES D’ENTRETIEN AUTOMOBILES
AUTOMOTIVE MAINTENANCE CONSUMABLES



Eva+ est une marque française de produits d’entretien automobile qui casse 
les codes d’un marché saturé par des gammes interminables et des prix 
gonflés par le marketing. Chez Eva+, nous croyons que l’efficacité ne rime pas 
avec complexité. C’est pourquoi nous avons choisi de proposer une gamme 
essentielle, au juste prix, avec des produits fiables et conçus grâce à un 
véritable savoir-faire de fabricant. Vous payez uniquement la valeur réelle du 
produit, sans coûts cachés ni publicité à financer : juste un prix clair, accessible 
et compétitif.

Eva+ is a French brand of car care products that breaks the codes of a market 
saturated with endless ranges and prices inflated by marketing. At Eva+, we believe 
that efficiency should not mean complexity. That’s why we have chosen to offer an 
essential range, at the right price, with reliable products crafted through genuine 
manufacturing expertise. You pay only for the real value of the product, no hidden 
costs, no advertising to fund: just a clear, accessible, and competitive price.

L’ENTRETIEN DE VOTRE VÉHICULE AU JUSTE PRIX
SERVICING YOUR VEHICLE AT THE RIGHT PRICE



Notre catalogue réunit une sélection de solutions indispensables pour l’entretien 
de tout type de véhicule. Chaque produit a été conçu pour répondre aux besoins 
les plus courants : optimiser les performances du moteur, préserver le système 
de refroidissement, réduire l’usure tout en prolongeant la durée de vie du 
moteur, et faciliter l’entretien quotidien des pièces mécaniques.
Nos produits sont pensés pour tous les conducteurs : particuliers ou 
professionnels, experts ou bricoleurs. Faciles à utiliser, efficaces et fiables, 
nos consommables rendent l’entretien automobile accessible à chacun, sans 
complication.

Our catalog brings together a selection of essential solutions for the maintenance 
of all types of vehicles. Each product has been designed to meet the most common 
needs: optimizing engine performance, preserving the cooling system, reducing wear 
while extending engine life, and simplifying the daily maintenance of mechanical 
parts. Our products are made for all drivers individuals or professionals, experts 
or DIY enthusiasts. Easy to use, effective, and reliable, our consumables make car 
maintenance accessible to everyone, without complication.

DES PRODUITS INCONTOURNABLES QUE TOUT 
AUTOMOBILISTE DEVRAIT AVOIR À PORTÉE DE MAIN

MUST-HAVE PRODUCTS EVERY MOTORIST SHOULD HAVE ON HAND

Avec une gamme minimaliste, Eva+ rend l’entretien automobile simple. Pas 
de références superflues, seulement des produits qui couvrent l’essentiel 
pour nettoyer, protéger et entretenir. Nous agissons concrètement pour 
l’environnement en réduisant au minimum les transports de marchandises afin 
de limiter notre empreinte carbone. Cette approche industrielle, axée sur la 
production en volume et la réduction des transports, permet de proposer des 
prix compétitifs et attractifs. Une production responsable et optimisée redonne 
du sens à l’achat : un produit d’entretien auto efficace, accessible, durable et 
respectueux de la planète. Eva+ est une alternative différente, moderne et 
responsable, qui répond aux attentes des consommateurs engagés.

With a minimalist range, Eva+ makes car care simple. No unnecessary references, 
only products that cover the essentials for cleaning, protecting, and maintaining. We 
take concrete action for the environment by minimizing goods transportation to reduce 
our carbon footprint. This industrial approach, focused on volume production and 
reduced transport, allows us to offer competitive and attractive prices. Responsible 
and optimized production gives new meaning to purchasing: an effective, accessible, 
durable car care product that respects the planet. Eva+ is a different, modern, and 
responsible alternative that meets the expectations of committed consumers.

L’ENTRETIEN DE VOTRE VÉHICULE AU JUSTE PRIX
VEHICLE MAINTENANCE AT THE RIGHT PRICE
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TRAITEMENT INJECTEUR DIESEL
Diesel Injector Treatment

EVAAD001
300mL

24pc/carton - 24pc/box

PROPRIÉTÉS ET APPLICATIONS
•	 Additif pour nettoyage et entretien du système d’injection diesel. Compatible avec tous les 

moteurs diesel et les catalyseurs modernes.
•	 Cet additif restaure et protège l’ensemble du circuit d’injection diesel en nettoyant et 

lubrifiant les injecteurs, les pistons, les soupapes, la pompe à carburant et tous les autres 
composants clés.

•	 Grâce à cet additif, vous bénéficiez d’un moteur plus réactif, d’une fiabilité accrue et d’une 
consommation maîtrisée.

•	 Principaux bienfaits :
•	 Élimination des dépôts de carbone sur les injecteurs et prévention du blocage des 

soupapes
•	 Optimisation de la consommation de carburant grâce à un indice de cétane renforcé
•	 Réduction des émissions polluantes
•	 Suppression des à-coups à l’accélération
•	 Allongement de la durée de vie du système de combustion et du catalyseur
•	 Amélioration du démarrage à froid
•	 Diminution des pannes et des frais d’entretien
•	 Atténuation du bruit moteur
•	 Protection contre la corrosion et l’usure

MODE D’EMPLOI
•	 Versez l’intégralité du flacon dans le réservoir, puis faites le plein avec 40 à 60 L de diesel 

pour homogénéiser l’additif. Pour maintenir la propreté et la protection du système 
d’injection, renouvelez l’opération tous les 2000 km ou à chaque plein en conduite dynamique.

SÉCURITÉ ET LÉGISLATION
•	 Fiche de Données de Sécurité disponible sur demande.
•	 Ne pas utiliser pour un usage autre que celui pour lequel le produit est prévu.
•	 Réservé à un usage professionnel.
•	 Consulter un médecin si une indisposition se développe.
•	 L’élimination doit être effectuée en conformité avec les règlements en vigueur.

PROPERTIES AND APPLICATION
•	 Additive for cleaning and maintenance of diesel injection systems. Compatible with all 

modern diesel engines and catalytic converters.
•	 This additive restores and protects the entire diesel injection circuit by cleaning and 

lubricating injectors, pistons, valves, the fuel pump, and all other key components.
•	 With this additive, you’ll enjoy a more responsive engine, greater reliability, and controlled 

fuel consumption.
•	 Key benefits:

•	 Removes carbon deposits from injectors and prevents valve sticking
•	 Optimizes fuel consumption by boosting cetane rating
•	 Reduces harmful emissions
•	 Eliminates acceleration hesitations
•	 Extends the lifespan of the combustion system and catalytic converter
•	 Improves cold starts
•	 Lowers breakdowns and maintenance costs
•	 Reduces engine noise
•	 Protects against corrosion and wear

INSTRUCTIONS FOR USE
•	 Pour the entire contents of the bottle into the tank, then fill up with 40–60 L of diesel to 

ensure thorough mixing of the additive. To keep the injection system clean and protected, 
repeat this procedure every 2,000 km or at each fill-up under dynamic driving conditions.

SAFETY AND LEGISLATION
•	 Safety Data Sheet available on request.
•	 Not to be used for any purpose other than the one the product was designed for.
•	 For professional use only.
•	 Seek medical attention if ill effect develops.
•	 Disposal must be carried out in accordance with current regulations.

FR

EN
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TRAITEMENT INJECTEUR ESSENCE
Petrol Injector Treatment

EVAAD002
300mL

24pc/carton - 24pc/box

PROPRIÉTÉS ET APPLICATIONS
•	 Additif pour nettoyage et entretien du système d’injection essence. Compatible avec tous les 

moteurs à essence (injection ou carburateur) et totalement sans risque pour les 
convertisseurs catalytiques.

•	 Cet additif restaure et protège l’ensemble du circuit d’injection essence en nettoyant et 
lubrifiant les injecteurs, les pistons, les soupapes, la pompe à carburant et tous les autres 
composants clés.

•	 Grâce à cet additif, vous bénéficiez d’un moteur plus réactif, d’une fiabilité accrue et d’une 
consommation maîtrisée.

•	 Principaux bienfaits :
•	 Éliminer les dépôts de carbone sur les injecteurs et prévenir le blocage des 

soupapes
•	 Optimiser et stabiliser la consommation de carburant
•	 Empêcher la formation de résines et autres dépôts
•	 Réduire les émissions polluantes
•	 Assurer une accélération fluide et sans à-coups
•	 Prolonger la durée de vie du système de combustion
•	 Lutter contre la corrosion et l’usure
•	 Diminuer les pannes et le coût global d’entretien

MODE D’EMPLOI
•	 Versez l’intégralité de la bouteille dans le réservoir, puis faites le plein avec 40 à 60 litres 

d’essence pour assurer une dispersion homogène de l’additif. Pour conserver un système 
d’injection propre et protégé, répétez l’opération tous les 2 000 km, ou à chaque plein si vous 
pratiquez une conduite dynamique.

SÉCURITÉ ET LÉGISLATION
•	 Fiche de Données de Sécurité disponible sur demande.
•	 Ne pas utiliser pour un usage autre que celui pour lequel le produit est prévu.
•	 Réservé à un usage professionnel.
•	 Consulter un médecin si une indisposition se développe.
•	 L’élimination doit être effectuée en conformité avec les règlements en vigueur.

PROPERTIES AND APPLICATION
•	 Additive for cleaning and maintenance of the petrol injection system. Compatible with all 

gasoline engines (fuel injection or carburetor) and completely safe for catalytic converters.
•	 This additive restores and protects the entire fuel injection circuit by cleaning and lubricating 

the injectors, pistons, valves, fuel pump, and all other key components.
•	 Thanks to this additive, you benefit from a more responsive engine, increased reliability, and 

controlled fuel consumption.
•	 Key benefits:

•	 Eliminate carbon deposits on injectors and prevent valve sticking
•	 Optimize and stabilize fuel consumption
•	 Prevent the formation of resins and other deposits
•	 Reduce pollutant emissions
•	 Ensure smooth, jerk-free acceleration
•	 Extend the lifespan of the combustion system
•	 Fight corrosion and wear
•	 Decrease breakdowns and overall maintenance costs

INSTRUCTIONS FOR USE
•	 Pour the entire bottle into the fuel tank, then fill up with 40 to 60 liters of petrol to ensure 

even dispersion of the additive. To keep the injection system clean and protected, repeat the 
procedure every 2,000 km, or at each fill-up if you engage in dynamic driving.

SAFETY AND LEGISLATION
•	 Safety Data Sheet available on request.
•	 Not to be used for any purpose other than the one the product was designed for.
•	 For professional use only.
•	 Seek medical attention if ill effect develops.
•	 Disposal must be carried out in accordance with current regulations.
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STOP FUITES RADIATEUR
Radiator stop leak

EVAAD003
300mL

24pc/carton - 24pc/box

PROPRIÉTÉS ET APPLICATIONS
•	 Réparation sans démontage : stoppe et prévient les fuites du circuit de refroidissement 

et du radiateur de chauffage sans intervention mécanique.
•	 Protection durable : empêche la formation de rouille, de tartre et de corrosion pour 

prolonger la durée de vie du système.
•	 Compatibilité universelle : adapté à tous les composants du circuit : durites, joints et 

métaux.
•	 Performance optimale : garantit une circulation fluide des liquides et prévient la 

surchauffe du moteur.
•	 Haute résistance : supporte les pressions, les vibrations et les températures élevées 

du compartiment moteur sans altération.

MODE D’EMPLOI
•	 Attention, le circuit de refroidissement doit être propre et exempt de tartre : si nécessaire, 

nettoyer au préalable avec un nettoyant radiateur. Ajouter le contenu au liquide de 
refroidissement via le radiateur ou le vase d’expansion (moteur froid). 1 dose de 300 ml pour 
les véhicules légers et 2 doses de 300 ml pour les poids lourds. Puis démarrer le moteur et 
régler le système de chauffage de l’habitacle au maximum. Laisser tourner le moteur 
environ 15 min pour le porter à température et faire circuler le liquide dans le circuit.

SÉCURITÉ ET LÉGISLATION
•	 Fiche de Données de Sécurité disponible sur demande.
•	 Ne pas utiliser pour un usage autre que celui pour lequel le produit est prévu.
•	 Réservé à un usage professionnel.
•	 Consulter un médecin si une indisposition se développe.
•	 L’élimination doit être effectuée en conformité avec les règlements en vigueur.

PROPERTIES AND APPLICATION
•	 Repair without dismantling: stops and prevents leaks in the cooling circuit and heating 

radiator without mechanical intervention.
•	 Long-lasting protection: prevents the formation of rust, scale and corrosion to extend 

the life of the system.
•	 Universal compatibility: suitable for all system components: hoses, seals and metals.
•	 Optimum performance: ensures fluid circulation and prevents engine overheating.
•	 High resistance: withstands the pressures, vibrations and high temperatures of the 

engine compartment without damage.

INSTRUCTIONS FOR USE
•	 The cooling system must be clean and free of scale: if necessary, clean first with radiator 

cleaner. Add contents to coolant via radiator or expansion tank (cold engine). 1 dose of 300 
ml for light vehicles and 2 doses of 300 ml for trucks. Then start the engine and set the cabin 
heating system to maximum. Run the engine for about 15 minutes to bring it up to temperature 
and circulate the liquid through the system.

SAFETY AND LEGISLATION
•	 Safety Data Sheet available on request.
•	 Not to be used for any purpose other than the one the product was designed for.
•	 For professional use only.
•	 Seek medical attention if ill effect develops.
•	 Disposal must be carried out in accordance with current regulation.
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BOOSTER HUILE MOTEUR
Engine Oil Booster

EVAAD004
300mL

24pc/carton - 24pc/box

PROPRIÉTÉS ET APPLICATIONS
•	 Cet additif innovant forme un film anti-friction sur les pièces en mouvement, réduisant 

l’usure, les pertes d’énergie et les bruits. Il améliore la souplesse, la performance et le 
silence du moteur, tout en diminuant la consommation de carburant. En usage intensif, il 
repousse les limites du grippage, retarde le vieillissement de l’huile et stabilise ses 
propriétés.

•	 Son action dégraissante et détergente dissout boue, sédiments et résidus, idéale pour les 
moteurs avec vidange retardée ou longtemps à l’arrêt. Ses propriétés antioxydantes 
protègent les parois internes sans les dessécher. Application simple et rapide.

•	 La nouvelle huile améliore la performance, la durabilité et la fiabilité des moteurs modernes, 
tout en réduisant l’impact environnemental. Compatible avec tous moteurs 4 temps 
(essence, diesel, GPL), anciens ou récents, avec turbo, systèmes anti-pollution ou poussoirs 
hydrauliques. Adaptée à toutes huiles et à un usage professionnel ou particulier : auto, 
moto, poids lourds, collection, compétition.

•	 Principaux bienfaits :
•	 Viscosité optimisée : Meilleure adaptation aux variations de température.
•	 Résistance au grippage : Protection renforcée des pièces en mouvement.
•	 Démarrage à froid facilité : Réduction de l’usure au démarrage.
•	 Suspension des encrassements : Maintien de la propreté interne du moteur.
•	 Résistance à l’oxydation : Allongement de la durée de vie de l’huile.
•	 Régénération des joints : Amélioration de l’étanchéité et réduction des fuites.

MODE D’EMPLOI
•	 Verser les 300 ml d’additif dans le circuit (pour 4–5 L d’huile) via l’orifice de remplissage. 

Démarrer le moteur au ralenti pendant 10–15 minutes. Couper le moteur, laisser refroidir, 
puis procéder à la vidange. Traitement préventif à chaque vidange. Produit non corrosif, 
sans danger pour les composants moteur.

SÉCURITÉ ET LÉGISLATION
•	 Fiche de Données de Sécurité disponible sur demande.
•	 Ne pas utiliser pour un usage autre que celui pour lequel le produit est prévu.
•	 Réservé à un usage professionnel.
•	 Consulter un médecin si une indisposition se développe.
•	 L’élimination doit être effectuée en conformité avec les règlements en vigueur.

PROPERTIES AND APPLICATION
•	 This innovative additive creates a solid anti-friction film on moving engine parts, reducing 

wear, energy loss, and noise. It enhances engine smoothness, performance, and quietness 
while lowering fuel consumption. Under heavy use, it pushes the limits of seizure resistance, 
delays oil aging, and stabilizes its properties.

•	 Its degreasing and detergent action dissolves sludge, sediment, and residues—ideal for 
engines with delayed oil changes or long periods of inactivity. Antioxidant properties protect 
internal surfaces without drying them out. Quick and easy to apply.

•	 The new oil improves performance, durability, and reliability of modern engines while 
reducing environmental impact. Compatible with all 4-stroke engines (gasoline, diesel, 
LPG), old or new, with turbochargers, anti-pollution systems, or hydraulic tappets. Suitable 
for all oil types—mineral, semi-synthetic, synthetic—and for professional or personal use: 
cars, motorcycles, trucks, vintage vehicles, or motorsport.

•	 Key benefits:
•	 Optimized viscosity: Better adaptation to temperature variations.
•	 Anti-seizure resistance: Enhanced protection of moving engine parts.
•	 Improved cold start: Reduced wear during engine startup.
•	 Contaminant suspension: Maintains internal engine cleanliness.
•	 Oxidation resistance: Extends the lifespan of the oil.
•	 Seal regeneration: Improves sealing and reduces leaks.

INSTRUCTIONS FOR USE
•	 Pour the 300 ml of additive into the system (for 4–5 L of oil) through the oil filler opening. 

Start the engine and let it idle for 10–15 minutes. Turn off the engine, allow it to cool, then 
proceed with the oil change. Preventive treatment should be applied at each oil change. 
Non-corrosive product, safe for all engine components.

SAFETY AND LEGISLATION
•	 Safety Data Sheet available on request.
•	 Not to be used for any purpose other than the one the product was designed for.
•	 For professional use only.
•	 Seek medical attention if ill effect develops.
•	 Disposal must be carried out in accordance with current regulations.
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 RÉGÉNÉRATEUR FAP
DPF regenerator

EVAAD005
300mL

24pc/carton - 24pc/box

PROPRIÉTÉS ET APPLICATIONS
•	 Cet additif pour carburant diesel sert de catalyseur à la régénération des filtres à particules 

(FAP). Il abaisse la température nécessaire à la décomposition de la suie et des résidus, ce 
qui accélère la régénération et permet de réaliser des économies de carburant.

•	 Principaux bienfaits :
•	 Assure une régénération complète et rapide du FAP
•	 Permet la régénération à la température normale de fonctionnement du moteur
•	 Préserve les performances en évitant l’encrassement et la combustion incomplète 

de la suie
•	 Diminue les émissions de particules
•	 Prolonge la durée de vie du filtre à particules
•	 Solution économique, rapide et facile à appliquer
•	 Accélère la régénération du FAP de 5 à 10 fois
•	 Ne génère pas d’émissions secondaires
•	 Compatible avec tous les moteurs diesel équipés d’un FAP

MODE D’EMPLOI
•	 Versez tout le contenu du flacon dans le réservoir, puis ajoutez 30 à 60 litres de carburant 

pour obtenir un mélange homogène.

SÉCURITÉ ET LÉGISLATION
•	 Fiche de Données de Sécurité disponible sur demande.
•	 Ne pas utiliser pour un usage autre que celui pour lequel le produit est prévu.
•	 Réservé à un usage professionnel.
•	 Consulter un médecin si une indisposition se développe.
•	 L’élimination doit être effectuée en conformité avec les règlements en vigueur.

PROPERTIES AND APPLICATION
•	 This diesel fuel additive acts as a catalyst for the regeneration of diesel particulate filters 

(DPF). It lowers the temperature needed to break down soot and residues, speeding up 
regeneration and saving fuel.

•	 Key benefits:
•	 Ensures complete and rapid DPF regeneration
•	 Enables regeneration at the engine’s normal operating temperature
•	 Maintains performance by preventing filter clogging and incomplete soot combustion
•	 Reduces particulate emissions
•	 Extends the lifespan of the particulate filter
•	 Offers an economical, fast, and easy application
•	 Accelerates DPF regeneration by 5 to 10 times
•	 Produces no secondary emissions
•	 Compatible with all diesel engines equipped with a DPF

INSTRUCTIONS FOR USE
•	 Pour the entire contents of the bottle into the fuel tank, then add 30–60 liters of fuel to 

ensure a homogeneous mixture.

SAFETY AND LEGISLATION
•	 Safety Data Sheet available on request.
•	 Not to be used for any purpose other than the one the product was designed for.
•	 For professional use only.
•	 Seek medical attention if ill effect develops.
•	 Disposal must be carried out in accordance with current regulations.
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TOUT EN UN MULTI-ACTION ESSENCE
All In One Multi-Action Petrol

EVAAD006
300mL

24pc/carton - 24pc/box

PROPRIÉTÉS ET APPLICATIONS
•	 Ce traitement décalaminant tout en un agit sans démontage pour nettoyer et protéger tous 

les organes du moteur et du système antipollution (admission d’air, injecteurs, soupapes, 
chambres de combustion, vanne EGR, turbo, catalyseur et filtre à particules).

•	 Il restaure la fine pulvérisation du carburant, optimise la combustion et diminue à la fois la 
consommation de carburant et les émissions polluantes relevées au contrôle technique. 
Après environ 100 km sur route ou autoroute, le moteur retrouve une montée en régime 
rapide, une vivacité et une régularité optimales.

•	 Fonctionne sur tous les moteurs essence et avec l’ensemble des systèmes d’injection et de 
dépollution des constructeurs automobiles.

•	 Principaux bienfaits :
•	 Nettoyage profond sans démontage
•	 Protection des organes moteurs et du système de dépollution
•	 Vaporisation du carburant restaurée pour une combustion plus propre
•	 Consommation de carburant réduite
•	 Émissions polluantes diminuées
•	 Réactivité et souplesse du moteur retrouvées

MODE D’EMPLOI
•	 Verser le flacon dans le réservoir d’essence. Le produit se mélange automatiquement au 

carburant et peut être ajouté à tout moment. Un flacon de 300 mL suffit pour traiter 70L de 
carburant avec un effet longue durée. Pour un entretien préventif, renouvelez l’application 
tous les 10000 km en usage extra-urbain et tous les 5000 km en milieu urbain (ou dès les 
premiers signes d’encrassement moteur).

SÉCURITÉ ET LÉGISLATION
•	 Fiche de Données de Sécurité disponible sur demande.
•	 Ne pas utiliser pour un usage autre que celui pour lequel le produit est prévu.
•	 Réservé à un usage professionnel.
•	 Consulter un médecin si une indisposition se développe.
•	 L’élimination doit être effectuée en conformité avec les règlements en vigueur.

PROPERTIES AND APPLICATION
•	 This all-in-one decarbonizing treatment works without any disassembly to clean and 

protect all engine components and the emission-control system (air intake, injectors, 
valves, combustion chambers, EGR valve, turbocharger, catalyst, and particulate filter). It 
restores fine fuel atomization, optimizes combustion, and reduces both fuel consumption 
and pollutant emissions recorded during inspections. After roughly 100 km of road or 
highway driving, the engine regains rapid revving, liveliness, and smooth, consistent 
performance. It is compatible with all gasoline engines and every OEM injection and 
emission-control system.

•	 Key benefits:
•	 Deep cleaning without disassembly
•	 Protection of engine components and emission control system
•	 Restored fuel atomization for cleaner combustion
•	 Reduced fuel consumption
•	 Lower pollutant emissions
•	 Restored engine responsiveness and flexibility

INSTRUCTIONS FOR USE
•	 Pour the bottle into the fuel tank. The product automatically mixes with the fuel and can be 

added at any time. One 300 mL bottle is sufficient to treat 70 L of fuel, providing a long-
lasting effect. For preventive maintenance, repeat the application every 10 000 km for extra-
urban use and every 5 000 km for urban use (or at the first signs of engine deposits).

SAFETY AND LEGISLATION
•	 Safety Data Sheet available on request.
•	 Not to be used for any purpose other than the one the product was designed for.
•	 For professional use only.
•	 Seek medical attention if ill effect develops.
•	 Disposal must be carried out in accordance with current regulations.
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TOUT EN UN MULTI-ACTION DIESEL
All In One Multi-Action Diesel

EVAAD007
300mL

24pc/carton - 24pc/box

PROPRIÉTÉS ET APPLICATIONS
•	 Grâce à son action détergente sans démontage, ce traitement nettoie et protège en 

profondeur l’admission d’air, les injecteurs, les soupapes, les chambres de combustion, la 
vanne EGR, le turbo et le filtre à particules (FAP).

•	 Il restaure la combustion et l’efficacité du système de dépollution, tout en diminuant la 
consommation de carburant et les émissions polluantes. Après environ 100 km sur route ou 
autoroute, le moteur retrouve une souplesse et une régularité optimales, sans perte de 
puissance ni anomalie détectée au contrôle technique.

•	 Universel, il s’adapte à tous les moteurs diesel, à l’ensemble des systèmes d’injection et de 
dépollution constructeur, y compris ceux fonctionnant aux solutions d’urée.

•	 Principaux bienfaits :
•	 Nettoyage en profondeur sans démontage mécanique
•	 Restauration des performances moteur et de la souplesse de conduite
•	 Réduction des émissions nocives : particules fines, NOx, hydrocarbures imbrûlés
•	 Prévention des pannes liées à l’encrassement, notamment du FAP et de la vanne EGR
•	 Diminution de la consommation de carburant et meilleure efficacité énergétique
•	 Adaptabilité à tous les moteurs diesel, avec ou sans solutions d’urée

MODE D’EMPLOI
•	 Verser le flacon dans le réservoir de carburant. Le produit se mélange automatiquement au 

carburant et peut être ajouté à tout moment. Un flacon de 300 ml suffit pour traiter 70L de 
carburant avec un effet longue durée. Pour un entretien préventif, renouvelez l’application 
tous les 10000 km en usage extra-urbain et tous les 5000 km en milieu urbain (ou dès les 
premiers signes d’encrassement moteur).

SÉCURITÉ ET LÉGISLATION
•	 Fiche de Données de Sécurité disponible sur demande.
•	 Ne pas utiliser pour un usage autre que celui pour lequel le produit est prévu.
•	 Réservé à un usage professionnel.
•	 Consulter un médecin si une indisposition se développe.
•	 L’élimination doit être effectuée en conformité avec les règlements en vigueur.

PROPERTIES AND APPLICATION
•	 Thanks to its detergent action without disassembly, this treatment thoroughly cleans and 

protects the air intake, injectors, valves, combustion chambers, EGR valve, turbocharger, 
and particulate filter (DPF).

•	 It restores combustion and the efficiency of the emissions control system, while reducing 
fuel consumption and pollutant emissions. After approximately 100 km on roads or highways, 
the engine regains optimal smoothness and consistency, with no loss of power or issues 
detected during technical inspection.

•	 Universal, it is compatible with all diesel engines and all manufacturer injection and 
emissions control systems, including those that operate with urea-based solutions.

•	 Key benefits:
•	 Deep cleaning without mechanical disassembly
•	 Restoration of engine performance and driving smoothness
•	 Reduction of harmful emissions: fine particles, NOx, unburnt hydrocarbons
•	 Prevention of clogging-related failures, notably in the DPF and EGR valve
•	 Decreased fuel consumption and improved energy efficiency
•	 Compatibility with all diesel engines, with or without urea systems

INSTRUCTIONS FOR USE
•	 Pour the contents of the bottle into the fuel tank. The product automatically mixes with the 

fuel and can be added at any time. One 300 ml bottle is enough to treat 70 L of fuel, providing 
a long-lasting effect. For preventive maintenance, repeat the application every 10 000 km for 
extra-urban driving and every 5 000 km for urban driving (or at the first signs of engine 
deposits).

SAFETY AND LEGISLATION
•	 Safety Data Sheet available on request.
•	 Not to be used for any purpose other than the one the product was designed for.
•	 For professional use only.
•	 Seek medical attention if ill effect develops.
•	 Disposal must be carried out in accordance with current regulations.
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DÉGRIPPANT 6 FONCTIONS
Penetrating oil 6 functions

EVALU001
400mL

12pc/carton - 12pc/box

PROPRIÉTÉS ET APPLICATIONS
•	 6 fonctions : dégrippe, dégoudronne, lubrifie, réduit les frictions, protège de la corrosion et 

de l’humidité.
•	 Pénétre au coeur des parties oxydées, permettant le démontage aisé des ensembles 

grippés et corrodés : boulons, écrous, charnières, arbres, poulies, etc.
•	 Utilisable tête en haut ou tête en bas.
•	 Lubrifie efficacement tous les micro-mécanismes.
•	 Réduit le coefficient de frottement entre les pièces mobiles et les supports.
•	 Dissout les graisses et goudrons.
•	 Sans silicone.
•	 Insoluble dans l’eau.

MODE D’EMPLOI
•	 Bien agiter l’aérosol avant emploi. Pulvériser à une distance d’environ 20 cm des zones à 

traiter. Laisser le produit agir quelques instants. Répéter l’application si les pièces sont 
fortement bloquées. Grâce à son tube prolongateur, il accède aisément aux zones difficiles 
d’accès. L’aérosol peut être utilisé en position tête en haut et tête en bas.

SÉCURITÉ ET LÉGISLATION
•	 Fiche de Données de Sécurité disponible sur demande.
•	 Ne pas utiliser pour un usage autre que celui pour lequel le produit est prévu.
•	 Réservé à un usage professionnel.
•	 Consulter un médecin si une indisposition se développe.
•	 L’élimination doit être effectuée en conformité avec les règlements en vigueur.

PROPERTIES AND APPLICATION
•	 6 functions: de-seizes, degreases, lubricates, reduces friction, protects against 

corrosion and moisture.
•	 Gets to the core of oxidized parts, enabling easy disassembly of seized and corroded 

assemblies: bolts, nuts, hinges, shafts, pulleys, etc.
•	 Can be used head-up or head-down.
•	 Efficiently lubricates all micro-mechanisms.
•	 Reduces the coefficient of friction between moving parts and supports.
•	 Dissolves grease and tar.
•	 Silicone-free.
•	 Insoluble in water.

INSTRUCTIONS FOR USE
•	 Shake can well before use. Spray from a distance of about 20 cm from the areas to be 

treated. Allow product to act for a few moments. Repeat application if parts are heavily 
blocked. Its extension tube makes it easy to reach hard-to-reach areas. The aerosol can be 
used in both head-up and head-down positions.

SAFETY AND LEGISLATION
•	 Safety Data Sheet available on request.
•	 Not to be used for any purpose other than the one the product was designed for.
•	 For professional use only.
•	 Seek medical attention if ill effect develops.
•	 Disposal must be carried out in accordance with current regulations.
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DISTRIBUTEUR EXCLUSIF DE LA MARQUE EVA + :
IRONTEK SAS - 37 Lotissement Industriel de la Gare

83500 La Seyne Sur Mer - FRANCE

www.eva-plus.com | contact@eva-plus.com


